

Bäumchen auf dem «Rössli»



Bereits fünf Monate nach Baubeginn steht auf dem Muttenzer «Rössli» das Aufrichtebäumchen.

Foto Hannes-Dirk Flury

jsp. Am 2. Juli 1986 wurde mit dem Abbruch des Hotel «Rössli» in Muttenz begonnen. Am letzten Freitag, also bereits nach fünf Monaten, wurde auf dem Dachfirst des neuen Wohn- und Geschäftshauses das Aufrichtebäumchen errichtet. Nur dank dem trockenen Herbstwetter und der planmässigen Arbeitsweise der Bau-firma war es überhaupt möglich, in dieser Rekordzeit den Rohbau zu er-

stellen. Anfang Juni 1987 soll er für die Mieter bezugsbereit sein.

Auf unsere Frage, warum das Restaurant «Rössli» nicht wieder aufgebaut worden sei, erklärte Erwin Reize, dass die Infrastrukturkosten zu hoch gekommen wären. Die heutige «Weinstube» an der Rössligasse wird aber so konzipiert, dass das «Rössli» mit normalem Wirtschaftsbetrieb weitergeführt werden kann.